

ÉLÉOND  
IMMOBILIER

**Studio**

**28 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84511317**

**950 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nous vous proposons à la vente un appartement de type studio d'une superficie d'environ 28 m2 située dans la prestigieuse résidence le Château Périgord dans le quartier de Saint Roman à Monaco proche de tous commerces et commodités. Cet appartement situé au 3ème étage du bloc I vous offre une vue dégagée sur la ville. Il se compose d'une entrée avec placards, d'une salle de bains, d'une cuisine séparée et d'une pièce principale avec baie vitrée. Entièrement à rénover. Vous bénéficierez d'une grande sécurité grâce au service de conciergerie 24h/24 7j/7. Ce bien est libre de toute occupation les ...

We offer for sale a studio apartment with a size of approximately 28 m2 located in the prestigious Château Périgord residence in the Saint Roman district of Monaco close to all shops and amenities. This apartment located on the 3rd floor of Block I offers you a clear view of the city. It consists of an entrance with cupboards, a bathroom, a separate kitchen and a main room with window. Completely to renovate. You will benefit from great security with the 24/7 concierge service. This property is free of any occupation, visits are easy.

## SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)